



充実した3学期に

一段と寒さが厳しくなり、滑りやすい雪道での登下校を心配していましたが、保護者や地域の皆様が温かく見守り、お声掛けくださったお陰で、事故なく安全に通うことができますこと、心から感謝申し上げます。

今週から職員室前の廊下には、学年毎に書き初めの作品が展示されています。どの作品も手本をよく見て、一生懸命書いている姿が目に見え、力作です。

今年は、1月5日に行われた大和町小中書き初め大会に本校から8名の児童が参加し、最後まで根気強く作品を仕上げる姿にお褒めの言葉をいただきました。また、先日は鶴巣児童館の書道教室を参観しましたが、1・2年生の児童が上学年と一緒にたっぷり墨を含ませた筆で伸び伸びと文字を書いていました。伝統文化である書道に親しむ機会を地域全体で支えていただいております。子どもたちがこれからも十分に力を発揮できるよう学校も研修を積んでまいります。

今週に入りインフルエンザやかぜで欠席する児童が増え、4年生は1月25日から2日間の学年閉鎖となりました。休み時間は、こまめに手洗いやうがいを行っております。保護者の皆様には、児童の体調管理にご協力をいただいておりますが、さらに、感染予防にご協力をお願いいたします。1年間のまとめをして充実した3学期にしたいです。

校長 半田 紀代子

平成29年度2月の予定

日	月	火	水	木	金	土
				1 ALT来校	2 放課後自習教室3・4年 PTA役員選考会	3
4	5 放課後自習教室5・6年	6	7 お話の会(上)	8 貯金日 ALT来校	9 放課後自習教室3・4年	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13	14	15 学習参観日 ALT来校	16	17
18	19 音楽朝会 放課後自習教室5・6年	20	21 お話の会(下)	22 ALT来校 委員会活動	23 卒業奉仕作業 6年 放課後自習教室3・4年	24
25	26 お話し生活朝会 卒業式会場設営 (5年生15:10下校)	27	28			

1月23日。夜半から降り出した雪によって、校庭は一面真っ白に。雪遊びには絶好ですが、雪かきをする側は頭を悩ませます。そんなとき、高学年を中心にたくさんの子どもたちが手伝ってくれました。自転車小屋前の通路はあっという間に除雪完了。**みんなありがとう!**

また、学校前の道路や歩道は高橋春男さんが早朝より除雪してくださいました。ありがとうございました。



1月の主な活動から

委員会引継式 1月15日

4月から鶴巣小学校のリーダーとしてがんばってきた6年生も、もう少しで卒業を迎えます。この日の朝会では、これからみんなをリードしていく5年生に、委員会活動が引き継がれました。それぞれの委員会に関わる品を手渡ししながら激励のメッセージをおくる6年生。引き締まった表情で受け取り、今後の決意を表す5年生。和やかな中にも、程よい緊張感が漂い、短い時間ながらもしっかりと思いが受け継がれていました。新たに4年生を加えた新委員会活動は、順調にスタートしています。



校内書き初め展開催中

本日29日(月)より、平成29年度の校内書き初め展を開催しております。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆に取り組みました。

1F廊下に全員の作品を掲示いたしました。83名それぞれが頑張った成果が表れており、見応え十分です。16日(金)まで掲示しておりますので、15日(木)の学習参観の際などに是非ご覧いただき、子どもたちに励ましの言葉をいただけると幸いです。



お願い

日頃より、子供たちの家庭学習にご協力いただきありがとうございます。各学年ごとに、家庭学習への取組の記録と確認を目的として活用している「家庭学習カード」ですが、過日ご協力いただきました「学校教育活動アンケート」の結果などを基に、2月分のカードから、テレビやゲームの視聴時間について振り返る項目を追加することとしました。 これまでもカードへのご記入や押印をしていただいておりますが、テレビ・ゲームに関しましても保護者の目でチェックしていただきますようお願いいたします。

【学校教育目標】

進んで学ぶ 心やさしく たくましい 子どもの育成

【目指す児童像】

- 自ら学ぶ子ども(知)
- 思いやりのある子ども(徳)
- たくましい子ども(体)

【目指す学校像】

地域や保護者と共に
教育活動を推進する
開かれた学校

【鶴巣小学校の3つの「あ」】

あんぜん 廊下は右側、自転車も人も飛び出し禁止
あいさつ いつでも、どこでも、さわやかなあいさつ
あとしまつ 靴をそろえ、進んで掃除、ごみ拾い

【心がけたい4つの言葉】

「はい」 「おはよう」 「ありがとう」 「ごめんなさい」